

Bonjour

Nous sommes rassemblés pour dire que la mémoire des Glières, la mémoire des Combattants des Glières n'aurait pas dû être instrumentalisée pour une campagne électorale.

Les propos tenus lors d'une visite sur le plateau, la semaine dernière, le déroulement même de cette visite ont choqué et blessé des résistants et des citoyens sensibles à cette Mémoire partagée.

L'hommage aux combattants doit se faire avec eux et pour eux ainsi que pour les valeurs communes de la Résistance qui s'unifiait plus encore en cette année 1944.

En ce lieu, sont tombés des Hommes d'origines diverses et de toutes opinions, sous le commandement de Tom Morel et d'Anjot : des hommes de l'AS principalement et aussi des FTP et des républicains espagnols qui continuaient leur combat contre le fascisme.

Il faut donc être vigilant face aux usages publics de l'Histoire.

Merci d'être ici pour ce rassemblement de la **Mémoire partagée.**